



01.11.2023 alle Ausgaben: Passauer  
Neue Presse

## Landräte und Landwirte im Austausch

BBV und Genussregion Niederbayern bei Tagung

**Bodenmais.** Einer der Schwerpunkte der niederbayerischen Landrätetagung, die kürzlich auf dem Harlachberg im Landkreis Regen stattfand, war der Austausch mit dem Bayerischen Bauernverband (BBV), wie aus einer Pressemitteilung hervorgeht. Der niederbayerische Bezirksvorsitzende des Landkreistags und Landrat des Landkreises Freyung-Grafenau, Sebastian Gruber, hatte mit Siegfried Jäger und Peter Huber den Bezirkspräsidenten sowie den Direktor des Bayerischen Bauernverbandes Niederbayern zur Veranstaltung geladen. Sie nutzten die Gelegenheit, eine Vielzahl von wichtigen Themen mit den niederbayerischen Landräten zu erörtern.

Sebastian Gruber hob die Bedeutung des Austausches zwischen dem Bauernverband und den Landräten hervor. „Es gibt viele Schnittmengen zwischen dem Bauernverband und den Landratsämtern in Niederbayern“, so Gruber. Niederbayern sei sehr eng mit der Landwirtschaft verbunden, die Landwirte würden vor Ort investieren und Arbeitsplätze schaffen. Gruber: „Das be-

deutet Wertschöpfung für die Region.“ Er betonte, dass sowohl die Landräte als auch der Bauernverband unisono Anwälte des ländlichen Raums seien, „daher ist uns ein reger Austausch untereinander besonders wichtig“. Siegfried Jäger und Peter Huber vom BBV gingen auf die derzeitigen Herausforderungen ein; Themen waren die Betriebsnachfolge, der Klimawandel, das neue Tierschutzgesetz und die Holzvermarktung nach dem Aus für die Papierfabrik Plattling.

Im Rahmen der Sitzung fand auch ein Austausch mit Vertretern der Genussregion Niederbayern statt. Gegründet 2020 und angesiedelt beim Amt für Ländliche Entwicklung (ALE), möchte die Genussregion Niederbayern traditionelle und moderne Aspekte der Lebensmittelproduktion aufzeigen. Im Rahmen der Tagung waren Projektleitern Miriam Dick und Bernhard Senkmüller (1. Genussbotschafter Niederbayerns) Gesprächspartner, um aktuelle Infos zur Arbeit der Genussregion vorzustellen. Dabei war man sich einig: Die Genussregion Niederbayern hat viel zu bieten. – pnp



Die niederbayerischen Landräte tauschten sich mit Vertretern des Bauernverbands und der Genussregion Niederbayern aus. – F: LRA Regen